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農クの取組によって、多くのクラブ員の挑戦や成
果、大きな自信につながるよう頑張りましょう！

今年度は４年ぶり
の体育館開催とな

りました。
FFJの歌はいかが
でしたか？

農ク新聞

＜総会に参加した感想＞

・FFJの歌を歌いたかった。
・長いので、教室で見たかった。
・難しかったけど、しっかり聞いて理解できました。
・学んできたことを発揮できるように頑張っていきたいと思った。
・他学年の人との関わりがあってよかった。
・吹奏楽部の演奏がとてもすごかった。
・全国の農業高校がつながる制度は独特で実感がないけど、これ
からいろいろ知りたいと思った。

4/26の農ク総会に出席いただき、ありがとうございました。
農業クラブに関する知識を深め、農業クラブ会費の使い方を
知ってもらう良い機会となったと思います。
クラブ員の皆さん、競技会やプロジェクト学習などに取り組
んで、自分の可能性を広げ、仲間を増やしましょう。
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